

Retour à l'âge de pierre au centre de loisirs

Le centre de loisirs de la MJC, placé sous le signe des dinosaures et de l'âge de pierre, a clos sa section vacances par un spectacle en présence des parents.

Les parents ont répondu présent pour la dernière journée de la session vacances au centre de loisirs. Personne ne voulait manquer le spectacle préparé par les enfants ayant régulièrement fréquenté le centre Belardi. Soixante petits étaient inscrits et une bonne quarantaine était présente tous les jours. Les activités préparées par Menouar Khacef, directeur du centre, et les animateurs ont bien motivé les troupes et beaucoup ne voulaient surtout pas rater une journée !

L'âge de pierre

Le thème du projet pédagogique avait de quoi attirer la curiosité : un retour au passé très lointain, à l'époque où, sur terre, n'existaient que quelques humains et beaucoup d'animaux préhistoriques : les dinosaures, les monstres volants et d'autres créatures impressionnantes, mais au combien attirantes ! Le thème choisi a été intensément vécu et concrétisé par l'ensemble des participants. Menouar Khacef a souligné l'implication active des animateurs, dont le dynamisme a largement contribué au succès de la démarche : Geoffrey, Éloïse, Kenza et Nejma, intervenante bénévole, que les parents, très satisfaits, n'ont pas manqué de remercier.



Sur grand écran, les enfants ont assisté à la rétrospective de leur passage au centre. Photo RL

Un spectacle grandiose

Philippe Joncquel, directeur de la MJC, était présent au spectacle où les enfants ont exprimé leurs compétences scéniques et théâtrales. Les artistes en herbe avaient bien

préparé l'aventure, en affichant sur les murs de l'escalier permettant d'accéder à leur salle de grands dessins sur lesquels étaient représentés monstres, dinosaures et hommes préhistoriques. Arrivés dans la salle, les parents ont pu s'attarder sur les réalisa-

tions en terre de leurs jeunes prodiges, avant de s'installer sur les bancs pour le spectacle. Le décor est planté, deux énormes dinosaures trônent dans la salle, le fruit de quinze jours de travaux manuels réalisés par les petites mains sous la direction de Nicolas Venzi, animateur de l'atelier arts plastiques à la MJC, présent tous les jours. Après avoir imaginé les monstres, Nicolas et quelques ados du centre ont guidé les enfants pour leur réalisation concrète, une structure en fil de fer recouverte de papier mâché, puis le tout a été peint selon l'inspiration, le résultat n'a pas manqué d'époustoufler les parents ! C'est l'homme de Néandertal en personne (Geoffrey) qui a présenté le spectacle. À un

rythme soutenu se sont succédé des chants, des danses hip-hop et une histoire racontée brillamment par des petites voix nullement impressionnées par le public, où il était question de la mort des grands dinosaures après le passage d'une pluie de météorites.

Sport et détente ont également été au programme des activités, notamment les sorties à la piscine et celle à Indyland, avec plus de soixante participants.

Les portes du centre se sont refermées après un goûter auquel les parents ont contribué en rapportant de délicieuses pâtisseries. Pas de tristesse dans le regard des enfants, ils ont déjà pris rendez-vous pour les mercredis récréatifs !



Après avoir imaginé les monstres, Nicolas et quelques ados du centre ont guidé les enfants pour leur réalisation concrète, une structure en fil de fer recouverte de papier mâché, puis le tout a été peint selon l'inspiration, le résultat n'a pas manqué d'épater les parents ! Photo RL



À un rythme soutenu se sont succédé des chants, des danses hip-hop et une histoire. Photo RL